



La petite agence



Djembé à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Géramie Simon-Laporte, Nicolas Séguin et François Roberge, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le 22 décembre 2010, il y a eu un spectacle de djembé à l'école du Lac-des-Fées. Tous les élèves ont assisté au spectacle dans le gymnase. Chacune des classes, de la 3^e jusqu'à la 6^e année, présentait un numéro d'environ 3 minutes sur la scène chacun leur tour pour montrer leur talent. Nous étions très fiers de notre école quand le spectacle a été mis en action. Mme Claudette Séguin, directrice de l'école, a eu une bonne idée d'acheter les djembés même si cela était très coûteux. Ils ont été achetés en Afrique.

Le professeur

Mme Catherine Veilleux a fait son apprentissage du djembé en voyageant plusieurs fois en Afrique. Elle a fait ces voyages pour voir comment les africains vivent et pour apprendre leur culture.

La préparation

Les élèves avaient eu des cours de djembé et de danses guinéennes pour se préparer sans savoir qu'il y aurait un spectacle. Le dernier cours avant les vacances de Noël, Mme Catherine Veilleux nous a fait la surprise en nous annonçant qu'il y aurait un spectacle. Les danses devaient être superbes pour impressionner l'école. Les élèves avaient eu seulement 2 mois pour faire une danse spectaculaire de 3 minutes.

Le spectacle

Plusieurs parents sont venus voir leur enfant danser ou jouer du djembé. Les spectateurs ont été très fiers des élèves car ils ont travaillé très fort. Le spectacle a été organisé par le professeur de djembé, Mme Catherine

Veilleux, et la directrice de l'école, Mme Claudette Séguin. Les élèves étaient fiers de leur spectacle. Les différents rythmes qui ont été présentés étaient le *kassa*, le *makru*, le *yankadi* et le *kuku*. Le rythme qui a fait fureur est le *kassa*. Il y avait même un groupe qui a fait un rythme qui exprimait sans parole *quelle est ton école* et tout le monde dans le gymnase répondait ensemble *le Lac-des-Fées*. Avant de terminer le spectacle, les professeurs nous ont fait une surprise. Ils ont joué du djembé et tous les élèves de l'école ont fait la chaîne et ils ont dansé.



Les élèves jouent un rythme



Les élèves dansent



La surprise des professeurs

Conclusion

Nous, les journalistes, avons trouvé le spectacle très bien. Alors, ne le manquez pas la prochaine fois !

Chut, nous vous disons un petit secret...il aura lieu à la fin de cette année.

Pour connaître les autres projets de Catherine Veilleux consulter le site :
www.djembe.ca